

定例会議の開催結果

- 第1 日時
令和5年3月9日（木）午前10時00分～午前11時10分
- 第2 出席者
- 1 公安委員会側
竹田委員長、細江委員、中野委員
 - 2 県警察側
本部長、警務部長、生活安全部長、刑事部長、交通部長、警備部長、首席監察官
警察学校長、情報通信部長、総務課長
- 第3 議事の概要
- 1 報告事項
 - (1) 近畿管区警察局による抜き打ち監察の受監結果について
首席監察官から、近畿管区警察局による抜き打ち監察の受監結果について報告があった。
 - (2) 和歌山県の犯罪情勢（令和5年2月末 暫定値）
生活安全部長から、和歌山県の犯罪情勢（令和5年2月末 暫定値）について報告があった。
 - (3) 第8期サイバー犯罪捜査特別研修生の指定について
生活安全部長から、第8期サイバー犯罪捜査特別研修生の指定について報告があった。
 - (4) 第36期刑事特別研修生の指定について
刑事部長から、第36期刑事特別研修生の指定について報告があった。
 - (5) 殺人未遂被疑者の逮捕について
刑事部長から、殺人未遂被疑者の逮捕について報告があった。
 - (6) 恐喝被疑者の逮捕について
刑事部長から、恐喝被疑者の逮捕について報告があった。
 - (7) 交通事故発生状況（令和5年2月末（暫定値））
交通部長から、交通事故発生状況（令和5年2月末（暫定値））について報告があった。
 - (8) 令和5年2月中の警護結果について
警備部長から、令和5年2月中の警護結果について報告があった。
 - (9) 災害対策の推進状況（2月中）について
警備部長から、災害対策の推進状況（2月中）について報告があった。
 - (10) 「警衛対策室」発足式の開催について
警備部長から、「警衛対策室」発足式の開催について報告があった。

各部長の報告後、竹田委員長から、

自転車盗の発生が増加しており、その原因のひとつとして無施錠の自転車が被害に遭いやすいとのことですので、施錠率を高める広報啓発活動を引き続きお願いしたいと思います。

第8期サイバー犯罪捜査特別研修生と第36期刑事特別研修生の指定の報告がありましたが、指定を受けた研修生は、今後、その分野で活躍する人材になるということで非常に良い取組だと思います。

旨の発言があった。

細江委員から、

先日、免許証を返納した高齢者が寺の境内で女性をはねて死亡させたという報道を見ました。私有地内の事故ですので、無免許運転には当たらないとのことですが、こういった高齢者の交通事故への対策も重要になってくると思います。

旨の発言があった。

2 決裁事項・専決処理事項等報告

(1) 定期監査報告について

県監査委員により警察署を対象に実施された定期監査について報告があった。

(2) 和歌山県個人情報保護に関する法律施行条例の施行に関する和歌山県公安委員会規則の制定について

和歌山県個人情報保護に関する法律施行条例の施行に関する和歌山県公安委員会規則の制定について報告があり、審議した結果、原案どおり決定した。

(3) 運転免許の行政処分について

運転免許の行政処分について報告があり、審議した結果、原案どおり決定した。